



Nr. 31 / 22. April 2024

Einladung an die Medien: Vorstellung des „Landtagsmobils“

Der Schleswig-Holsteinische Landtag geht ab Mai auf Info-Tour durch das Land. Mit dem neuen „Landtagsmobil“ besuchen Abgeordnete des Landesparlaments sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Landtagsverwaltung zahlreiche Märkte und Straßenfeste im ganzen Land, um mit den Menschen in Schleswig-Holstein ins Gespräch zu kommen und über die Arbeit der Volksvertretung zu informieren. Das „Landtagsmobil“ ist ein sehenswerter Campingtrailer der US-Marke Airstream, der von einem Fahrzeug mit Elektroantrieb gezogen wird. Landtagspräsidentin Kristina Herbst stellt das „Landtagsmobil“ am Donnerstag (25.04.) in Kiel vor.

Zur Vorstellung des „Landtagsmobils“ am

Donnerstag, 25. April, 17:00 Uhr

vor dem Landeshaus, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Bitte melden Sie sich dafür bis zum 24. April unter pressesprecher@landtag.ltsh.de an.